

**Sitzungsvorlage 151/2017
Schulsozialarbeit an der Kurt-von-Marval-Schule Nordheim, an der
Grundschule Nordhausen und am Jugendhaus;
Tätigkeitsbericht für das Schuljahr 2016 / 2017 - Ausblick**

Sachverhalt:

Die Schulsozialarbeit an den Schulen in Nordheim und Nordhausen ist mittlerweile fester Bestandteil des Schulalltags. Diese Aufgabe der Kommune wurde der „Diakonischen Jugendhilfe Region Heilbronn e.V.“ (DJHN) übertragen, die der Gemeinde im Rahmen einer gemeinsamen Vereinbarung das Personal einschließlich der erforderlichen Fachaufsicht und Fachberatung zur Verfügung stellt. Die Schulsozialarbeit wurde in Nordheim und Nordhausen seit September 2014 von Annika Flächer geleistet. Frau Flächer hat die Gemeinde zum Ende des Schuljahres 2016/2017 verlassen. Frau Franziska Marquetant hat Ihre Nachfolge angetreten. Die Leitung des Jugendhauses hat seit Juli 2017 Herr Robin Frei übernommen.

Die Schulsozialarbeiterin, Frau Marquetant, wird gemeinsam mit dem Jugendhausleiter Herrn Frei sowie Herrn Enchelmaier, Fachbereichsleitung Jugendhilfe im Lebensfeld - Schulsozialarbeit - Jugendarbeit bei der DJHN, in der Sitzung die Schwerpunkte ihrer Arbeit vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme

yl